

Gemeinderat Philip Pacanda, BSc. MA.

Donnerstag 09. Juli 2015

Antrag für die Gemeinderatssitzung am 09. Juli 2015
mit Unterstützung der GRÜNEN - ALG

Betreff: mobile Wasserspender, Trinkbrunnen

In vielen europäischen Städten ist es üblich, in den heißen Sommermonaten zusätzliche Wasserspender/Trinkbrunnen aufzustellen. Einerseits wird dies durch Aufsätze an Hydranten, oder durch die Montage von mobilen Wasserspendern mit Standrohren gelöst.



ANTRAG

- 1.) Die zuständigen Stellen werden ersucht, umgehend alle vorhandenen mobilen Wasserspender in Hitzephasen in Graz zu montieren.
- 2.) Weiters mögen geprüft und dem zuständigen Ausschuss darüber berichtet werden, welche weiterführenden Maßnahmen (Bedarf, Finanzmittel) getroffen werden müssten, um die Grazerinnen und Grazer im Sommer mit mehr Trinkbrunnen/Wasserspendern zu versorgen.